

PROYECTO DE INVESTIGACION

TALLER DEL EMPRENDEDOR

LIC. ICEL BERNARDO LEPE ARRIAGA

PRESENTA EL ALUMNO:

XIMENA YELITZA REYES GUTIERREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD: 9
cuatrimestres, Grupo "A" Trabajo Social y Gestión
Comunitaria, Escolarizado

Frontera Comalapa chiapas, 9 de mayo 2020

INTRODUCCION.

En este ensayo daré a conocer sobre el proyecto de inversión, cómo nosotros debemos investigar mucho para que nuestro proyecto salga bien.

El proyecto es la búsqueda de una solución inteligente al planteamiento de un problema con esto tiende a resolver muchas necesidades humanas, ya que con esto se puede hablar de diferentes ideas de inversiones de diversos montos, tecnológicos y metodologías con diversos enfoques, pero todas ellas destinadas a resolver las necesidades del ser humano en todas sus facetas.

Como lo son educación, alimentación, salud, ambiente, cultura etc, el proyecto de inversión se puede describir como un plan que es asignados determinado al monto de un capital y se le proporcionan insumos de varios tipos ,para que esto pueda producir un buen servicio o útil al ser humano como a la sociedad en general.

la evaluación de un proyecto de inversión cualquiera que este sea tiene por objeto conocer su rentabilidad económica y social de tal manera que aseguren resolver sus necesidades humanas en forma eficiente, segura y rentable. Sólo si esto es posible asignar los escasos recursos económicos a la mejor alternativa posible.

ya que esto es en gestión de evaluación de proyectos es un proceso por el cual se determina el establecimiento de cambios generados por un proyecto a partir del comportamiento entre el estado actual y el estado previsto en su planificación.

evaluación de proyectos siempre producen información para la toma de decisiones, por lo cual también se le puede considerar como una actividad orientada a mejorar la eficacia de los proyectos en relación con sus fines.

con esto se promueve mayor eficiencia en la asignación de recursos, en este sentido, cabe precisar que la evaluación no es un fin en sí misma es más bien es un medio para optimizar la gestión de los proyectos.

Dentro del proceso de evaluación de proyectos se distinguen en tres niveles de profundidad que nos permite tener una visión más específica del proyecto y de cada uno de los estudios que lo conforman.

El nivel más simple se le llama perfil, gran visión o identificación de la idea y se elabora a partir de la información existente, el juicio común y la opinión que da la experiencia, en términos monetarios solo presentan cálculos globales de las inversiones

El nivel siguiente se denomina estudio de perfectibilidad o anteproyecto, este estudio profundiza la investigación en fuentes secundarias y primarias en investigación en fuentes secundarias, primarias e investigación de mercado, detalla la tecnología que se empleara.

CONCLUSION

como conclusión aprendí que se debe de tener mucha importancia sobre este tema para que así nosotros podamos poner en práctica lo que fuimos adquiriendo.